

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 27. September 2012

Tempo 30

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, Tempo 30 in der Innenstadt, wo möglich, einzuführen und auch zu überwachen.

Begründung:

Zurzeit befragt die Stadt ihre Bürger in einer Onlineumfrage, ob eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h Akzeptanz findet. Eine generelle Reduzierung der Geschwindigkeit für PKW und LKW haben einige Vorteile. So werden Unfälle vermieden oder die Schwere der Verletzungen verringert, Lärm- und Schadstoffemissionen sinken etc. Daher befürwortet der Ortsbeirat Mitte die Bestrebungen, die Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h zu begrenzen.

Beschluss Nr. 0110

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher